

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 86

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Divorce Le pragmatisme néerlandais

Sans même parler de la télévision et du chien, la question cruciale, en cas de divorce, reste celle de la maison. Qui la garde? Plutôt que de se déchirer, avec de coûteuses factures d'avocat, des petits génies des Pays-Bas pensent avoir trouvé la solution... qui s'apparente, pour beaucoup, à l'oeuf de Colomb, diront les mauvaises langues. Bref, nos gaillards ont inventé la maison individuelle qui se sépare en deux logements, une fois que les choses se sont envenimées. Reste que vous aurez comme nouveau voisin votre ex-conjoint. Pas sûr que tout le monde supporte cette proximité.

Cadeau La Belgique perd du terrain

Etonnant, mais pas bête. La Belgique va donner aux Pays-Bas quelques morceaux de son territoire, perdant ainsi une dizaine d'hectares. Cet échange doit surtout empêcher le trafic de drogue et les fêtes illégales. La zone concernée est un endroit particulièrement prisé des nudistes, des dealers et des amateurs de fêtes illégales où la police hollandaise ne pouvait intervenir, alors que la police belge arrivait toujours trop tard, devant rouler une dizaine de kilomètres avant d'arriver sur le site.

Troc Un permis contre des nouilles

Face au nombre croissant d'accidents de la route concernant les seniors, la Préfecture d'Aichi, entre Tokyo et Kyoto au Japon, en appelle à l'estomac de ses concitoyens. Elle propose, en effet, des promotions sur des nouilles aux conducteurs qui rendront leur permis. Dans le détail, ces derniers pourront obtenir une réduction de 15% sur les plats de nouilles dans 176 restaurants de la chaîne japonaise Sugakiya. D'autres préfectures ont lancé des initiatives similaires, en proposant des réductions chez les barbiers, les pharmaciens, les bains publics ou encore des courses de taxi.

69
milliards

D'EUROS, LE COÛT
DES DÉGÂTS ANNUELS
CAUSÉS, DANS
LE MONDE, PAR
DES INSECTES

Gastronomie Le jambon-beurre détrôné

Dans la série tout fout le camp, un triste épisode de plus, cette fois en France. Au pays du jambon-beurre, la vente de hamburgers devrait dépasser d'un poil celle du classique sandwich. Faut-il s'en étonner, vu les milliers d'établissements qui proposent dans tout l'Hexagone cette spécialité culinaire américaine? Pour être précis, chaque Français mange, en moyenne, 14 hamburgers par an, contre 37 chez les Australiens.

Souriez, les chats!

Ces petits félin étaient présentés dans le cadre d'un concours, à Moscou. Et à voir leurs yeux, nous ne sommes pas sûrs qu'ils étaient ravis de se retrouver ainsi exposés. On dirait plutôt, attention aux coups de griffe, mais on ignore ce qu'ont pensé les juges.



Alexander Zemlianichenko / Keystone et DR